

# 金沢市従労NEWS

組合設立:1946年 組合本部所在地:〒921-8026 石川県金沢市糸田新町1-30



## みえこの時 Vol.05



**Q1 昨今の政治情勢（岸田新体制等）、今後の衆議院解散後も含めて御自身の思い(考え)はありますか？**

**Answer:** 総裁選、衆議院選挙と県内の自民党が注目される状況が続いており、野党が埋没しつつある現状に危機感を感じています。今後、県知事選挙もあります。なかなか難しいとは思いますが、野党が話題の中心となれるような取り組みが必要であると感じます。



**Q2 市議会(9月)を終えて、率直な今の感想は？**

**Answer:** 今回の9月定例会は、市議会では初めての「記名投票」を経験させて頂きました。国会では重要法案の際によく経験しましたが、市議会では大変珍しいケースで、私と同様に初めて経験される議員が大半でした。国会での記名投票は、木札に賛成か反対かの色が塗ってあり、名前は毛筆の手書きでした。市議会では、2色のプラスチック素材で、真っ先に思い出したのが小学校で使用したネームプレート(名札)です。私の学年は緑の名札でしたが、作りも色もそっくりでした。懐かしさを覚えたのと同時に、珍しいと言われる記名投票に札を持つ手が緊張で汗をかいていました。今回の9月定例会の結果が、将来的に金沢市にとって良しとなるように、今後も市の動向に注視していかなければならないと感じています。



**Q3 市議会議員としての2021年終盤を迎えての現在(やり残している課題等)は？**

**Answer:** 市議会議員として初当選させて頂いた時、公言こそしていませんが、いくつかの目標を立てました。まず一つは、今まで誰も取り上げていなかった課題について、初質問をすることです。これまで「保護司」「就職氷河期」など、誰も取り上げなかった課題を初質問してきました。このことによって、今後議事録を検索した時に、自分の名前が真っ先に、あるいは唯一出てくることとなります。どうしても質問は、他の議員とかぶりがちになってしまいますが、なるべく「オリジナリティ」も追求していきたいと思っています。もう一つは、市役所に関わる労働組合の質問をなるべく多く質問することでした。3年間で、ほぼ質問が出来たのではないかとはいえますが、学校校務士さんに関する質問がまだ一度も出来ていないままです。それが心残りとなっています。今までも、何度となく問い合わせは致しましたが、ぜひ『課題』が生じた際には質問させて頂きたいと思っています。

**Q4 美絵子さん自身が、現在「ハマっていること」は何かありますか？**



**Answer:** 現在『東京リベンジャーズ』にハマっています。映画は2回観に行きました。コミックは全巻そろっています。新刊が、今年の私の誕生日の翌日に発売されるので、自分への誕生日プレゼントだと感じています。作者の和久井健さんの「新宿スワン」と絵柄が全く変わっていて、少年マンガ向けに色々な工夫と研究をされたんだと感心することも多く、読んでいて飽きません。また、少女マンガの要素も含まれていて「幅広い読者」をターゲットに工夫を凝らしていると感じます。現在、最終章に突入していますが、出来ればもう少し連載を続けてほしいとファンとしては願っています。西泉のドンキホーテで「東京リベンジャーズ」のキーホルダーのガチャを発見しました。両替機がないために100円足りず、出来なかったのですが、翌週には撤収されていて心残りとなっています。

金沢市議会議員 田中美絵子



**Q5 新婚生活でのEpisodeがあれば教えてください!!**

**Answer:** 新婚生活での印象的なエピソードは、長年支援をしてくだっていた方が、偶然、配偶者の本家だったということを知ったことです。義理父が婿養子で名字が変わっていたために気づきませんでした。90代で一人暮らしの女性の方でした。一人暮らしということもあり、心配でよく用事もないのに立ち寄って雑談をしていました。今回の結婚により、親戚になったということは「不思議なご縁」を感じました。また、その方も大変喜んでくださったのがうれしかったです。それから数ヶ月して、体調を崩し現在も入院生活を送られています。コロナでお見舞いにも行けません、入院前に♥ご報告♠が出来て本当に良かったと思っています。



**Q6 コロナ禍で感じた「今後の金沢市に寄せる思い」は何かありますか？**



**Answer:** コロナ禍を通して感じたことですが、今後の金沢市にはまず「デジタル化」「ICT化」を進めてほしいと思っています。デジタル化を進めることで、業務の効率化や柔軟な働き方を見直すことが出来ます。感染防止にもつながりますし、今後は無駄とも思えるような出張や遠方での会合が減る機会にもつながると思います。市が先進的な取組を行うことで、民間にも波及効果が生じます。今後の更なる『デジタル化』の推進を進めてほしいと思いますし、提案をしていきたいと思っています。

**Q7 金沢市従労組に今後期待したい部分は何がありますか？**



**Answer:** 金沢市従労組さんには、本当にこれまで大変お世話になり心から感謝を申し上げます。3年間の間にも、何度も皆さんと直接ご挨拶をさせて頂き、また、一般質問作成の際にもご指導を賜り大変お世話になりました。何度も『市従労NEWS』で、取り上げて頂いたことも大変うれしく思っています。今後は、これまで同様変わらぬお付き合いを頂けることを期待するばかりです。そして、また委員会や議会質問を通して、課題を発信・提案する機会がありましたら、ぜひご指導を頂けたら幸いです。